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FORT ET PATRIMOINE 
CA DU 25 AOUT 2020 

 
La séance est ouverte à 18h00 
 
Présents : André et Nicole SAVORNIN, Albert & Nicole MICHEL, Charles SOLDINI, Laurent PASCAL, 
Nadine SINGHARAJ, Geneviève LEGEY, Régis BAYLE, Gérard DOYON, André ESCLAPEZ, Danièle GRAS, 
Monique NICOLLET, Noël TRON 
 
Absents excusés : Marie-Françoise CLAMENS, Solange DUCRETTET, Gérard LAUNOIS 
 
- Introduction 
Le Président accueille et remercie les participants.  
 
- Validation du compte rendu du CA du 23 juin 2020 
En ce qui concerne la participation de la mairie, Laurent PASCAL demande si des travaux de 
maçonnerie sont à faire à l’automne pour prolonger le contrat de José. Réponse : Oui. 
Donc José viendra les mercredi 2 et jeudi 3 septembre, avec la mini pelle, pour travailler au droit de 
la citerne sur le rempart ouest.  
Laurent confirme que la lettre à l’Arsenal pour demander un canon va partir le plus rapidement 
possible. 
Reste le problème des véhicules qui stationnent sur le parking du Fort. Le stationnement pourrait 
être limité à 3 heures. La mairie va étudier la question. 
Le CA est validé à l’unanimité. 
 
- Mise en place du nouveau bureau 
Après l’AG qui a constaté le départ d’Emile GRAS et la nomination de Marie-Françoise CLAMENS, la 
nomination du nouveau bureau se fait comme suit :  
Président : André SAVORNIN se représente pour au moins jusqu’à la fin de l’installation de l’escape-
game. Pas de nouvelle candidature ; André SAVORNIN est réélu. 
Vice-présidents : Charles SOLDINI se représente ; Albert MICHEL souhaite se retirer ; Régis BAYLE se 
présente comme Vice-président ; Charles et Régis sont élus. 
Secrétaire : Geneviève LEGEY se représente et est élue. 
Secrétaire adjointe : à proposer à Marie-Françoise CLAMENS. 
Trésorier : Laurent PASCAL se représente pour 2 ans maxi, le temps de trouver quelqu’un qui le 
remplacera et qu’il formera. 
Trésorier adjoint : Nadine SINGHARAJ se représente et est élue. 
 
- Le forum des associations du 5 septembre 
C’est Fort et Patrimoine qui l’organise avec Marie-France DULAU, à la maison des Jeunes. Le port du 
masque sera obligatoire. Pas de danse médiévale car la danse est actuellement interdite. On pourrait 
passer le film sur les toits de chaume dans la salle Roche Close. 
 
- Les journées du Patrimoine les 19 et 20 septembre 
Les journées auront lieu mais les Pieds et paquets ne seront pas organisés cette année.  
On pourrait organiser des balades : le samedi sur la géologie (Hippolyte). On pourrait commencer à 9 
heures et terminer par un pique-nique au Fort. 
Le dimanche, ce serait la balade « Beauvillard ». Avec en plus, les visites de Nelly, le matin la visite du 
village et l’après-midi, la visite du Fort. 
Laurent PASCAL propose, pour cette année, que nous demandions aux commerçants de faire des 
paniers repas avec des pieds et paquets, pain, pizza, … Cela permettrait de garder le contact avec les 
habitués. Difficile à gérer et incertain compte tenu du Corona Virus. Laurent va en discuter avec les 
commerçants. Les inscriptions se feront au Fort et à l’OT. Le nombre doit être connu une semaine 
avant. Monique NICOLLET et Nadine SINGHARAJ se proposent pour mettre en sachet. 
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- Questions diverses 

 rappel adhésions 

26 couples et 45 individuels. 2 professionnels seulement. Peu de commerçants cotisent. 
Il faudrait que les bénévoles qui travaillent au Fort paient la cotisation, c’est aussi une question 
d’assurance. 

 avancée du projet Escape Game 

Un article est paru dans la presse sur l’Escape-game. Des travaux préparatoires sont en cours. 
Début octobre, nous aurons les résultats sur la participation des financeurs. 
 

 remarques faites à  l'AG 

Les cloches et l’éclairage de Nazareth signalés à l’AG sont en cours de traitement par les services 
municipaux. Au lieu de mettre des lampes halogènes, il vaudrait mieux mettre des LED. 
 

 congés de Nelly 

Nelly part en congés pour 3 semaines, le 23 septembre, après les journées du Patrimoine. 
Gérard DOYON prend en charge l’accueil les lundis, mardis et mercredis des 2 premières semaines. 
Nicole Vaxelaire assure la 3ème semaine. On revient aux horaires d’hiver.  
Reste quelques jours à organiser. 
 
- Prochain CA : à fixer      
 
 
La séance est levée à 19h15, suivie d’un apéritif. 


